Annonce concernant les données de juin 2018 sur les voyages entre le Canada et les autres pays

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans Le Quotidien, le mardi 21 août 2018

Les dénombrements à la frontière sont produits à partir des données administratives provenant de l'Agence des services frontaliers du Canada (ASFC). Ces données fournissent de l'information sur le nombre de passages frontaliers de voyageurs internationaux pour les voyages à l'étranger (les résidents canadiens voyageant à l'étranger) et les voyages de l'étranger (les résidents d'autres pays voyageant au Canada).

En mars 2017, l'ASFC a entrepris la mise en place de bornes d'inspection primaire (BIP) dans les aéroports du Canada. Le système BIP remplace les cartes de déclaration E-311 qui sont remplies par les voyageurs internationaux entrant au Canada. Statistique Canada met en œuvre l'intégration complète des données du BIP pour améliorer la qualité des statistiques sur les dénombrements à la frontière.

Le calendrier de diffusion des dénombrements à la frontière de juin 2018 a été modifié afin de tenir compte du temps nécessaire pour intégrer ces nouvelles données de l'ASFC pour tous les mois précédents de 2018 dans le système de données de Statistique Canada et valider les résultats. Ainsi, la diffusion des dénombrements à la frontière pour le mois de référence de juin 2018 a été reportée au 10 septembre 2018. Les révisions des données de 2017 seront terminées à une date subséquente.

Définitions, source de données et méthodes : numéro d'enquête 5005.

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca), ou communiquez avec les Relations avec les médias

au 613-951-4636 (STATCAN.mediahotline-ligneinfomedias.STATCAN@canada.ca).



